

Associazione di Promozione Sociale Destinos Accesibles

El PAIS VASCO

7 Dìas, 6 noches



La costa del Pais Vasco

El pais Vasco lo componen 3 provincias, Álava en el interior, Guipúzcoa y Vizcaya. En la costa del mar Cantábrico encontramos muchas localidades pesqueras, playas famosas como la de la Concha en San Sebastián, acantilados y rías.

Ciudades modernas y dinámicas, Bilbao se encuentra en medio de su ría de los ríos Nervión e Idiazabal con varios puentes que unen la ciudad.

San Sebastián en una hermosa bahía en marcada en el monte Igueldo, zona muy frecuentada por la monarquía francesa y española en el siglo XXI para visitra sus balnearios. Deade entoncea sus popularidad no ha hecho mas que crecer, siendo uno de los lugares mas bonitos de España.

Programa

Día 1 BILBAO -SAN SEBASTIAN

Llegada al aeropuerto de Bilbao y traslado en vehículo privado hasta la ciudad de San Sebastián, más al oeste y así iniciar nuestro recorrido por lo más destacado del País Vasco hasta volver a Bilbao.

Después de hacer el check-in en el alojamiento de San Sebastián, dependiendo de la hora de llegada, saldremos a conocer esta bella ciudad. Podemos dar una vuelta por el paseo de la bahía, considerada una de las mejores playas de Europa con sus bellas farolas y barandilla elegantemente forjada, que ya es uno de los símbolos de la ciudad y escenario de famosos cineastas en el Festival de Cine de San Sebastián, para terminar el paseo en las esculturas del artista Chillida, Peine del viento, donde el mar juega con aire. Cena y alojamiento.

Día 2 SAN SEBASTIÁN

La ciudad de San Sebastián se desarrolla en torno a la bahía de la Concha, en el siglo XIX cambió su arquitectura y siempre ha sido uno de los sitios donde la gastronomía es muy importante para todos sus habitantes.

Este día haremos una visita a la ciudad con la ayuda de un guía privado para descubrir el centro, la parte vieja, La Catedral del Buen Pastor, mercado de la Bretxa, Palacio de Miramar y mucho más.

Después de parar a descansar y comer por la tarde podremos subir al Monte Igueldo en funicular, el más antiguo de Euskadi, inaugurado en 1912 todavía conserva la esencia antigua con vagones de madera, desde arriba del monte Igueldo se puede tener la vista más bonita de la ciudad y se haya un parque de atracciones de estilo vintage. En su ladera también se encuentra un faro rodeado de naturaleza. Cena y alojamiento

Día 3 HONDARRIBIA Y PASAIA

Para este día, después de desayunar nos dispondremos a conocer un poco la costa oeste cerca de San Sebastián con unas localidades preciosas.

En Hondarribia, pequeña ciudad costera aún se conservas sus murallas renacentistas junto con baluartes, puentes levadizos y fosos que encierran el centro histórico emplazado en lo alto de una colina, declarado Conjunto Monumental. Descanso para comer.

Muy cerca encontramos el pequeño pueblo de Pasaia con claro sabor marinero con las casas de pescadores, la bahía, el puerto. Aquí nos embarcaremos en un barco de pesca tradicional hoy en día usado para realizar labores didácticas y explicar todo lo referente a cómo es la pesca tradicional y las partes del barco. Realizan experiencias enfocadas a la sensibilización y educación ambiental. Cena y alojamiento.

Día 4 GUETARIA - INTERIOR MONTAÑA

Este día, dejamos atrás la ciudad de San Sebastián y vamos por la costa hacia el oesta para encontrar Guetaria en primer lugar, lo bañan las aguas del atlántico y en sus laderas hay viñedos, es un pueblo de pescadores y navegantes tan célebres como Elcano, fue el primero que dio la vuelta al mundo en el siglo XVI.

Por la tarde salida en dirección zona del interior para disfrutar de la paz y tranquilidad de la montaña donde pasaremos la noche.

Día 5 GAZTELUGATXE

Después de desayunar partiremos otra vez a la costa para conocer unos de los rincones mágicos imprescindibles de la costa vasca, un islote al que se accede por un puente de piedra sobre el mar en un entorno increíble para llegar a una pintoresca ermita a la que hay que tocar 3 veces su campana para atraer la buena suerte, es un lugar de leyendas que a todos los viajeros enamora.

Por la tarde partiremos a la ciudad de Bilbao. Cena y alojamiento en Bilbao

Día 6 BILBAO

Después de desayunar podremos visitar la catedral, un hermoso templo gótico, el mercado de la Ribera de art decó, uno de los más grandes de Europa.

Callejear por su centro histórico medieval y conocer su variada gastronomía de los famosos pinchos y tapas vascos e ir paseando hasta la plaza Nueva con sus 33 arcos de medio punto.

Dejaremos para después de comer la visita del museo Guggenhein con algunas obras para poder tocar, museo de arte contemporáneo famoso por su arquitectura exterior con sus curvas de cristal y titanio que reflejan el Sol.

Al atardecer paseo por el rio atravesando los 9 puentes que unen el lado derecho e izquierdo con el centro de la ciudad. Lo más importante: el puente colgado.

Día 7 Salida

Dejamos el hotel hacia el aeropuerto para volver a nuestras casas.

El programa del 1er y ultimo día puede variar según el horario del vuelo.

Forma de viaje: paquete turístico

Acompañamiento: es proporcionado por la asociación, se garantiza un acompañante máximo por cada 2 viajeros y dura todo el viaje. Para garantizar mejor nuestro servicio, no dependemos de voluntarios para ayudar.

Para más información:

Viky Mateos telf.: +34 685 48 93 90 Paolo Casarin telf. +39 328 86 28 934 – e-mail: info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com

Organización técnica

Travel Xperience
Viatges Experiencia 2010,SL, L-711815-P
Carrer de Pau Casals 8, Andorra laVella,
Principat d'Andorra,
teléfono +34911875940
info@travel-xperience.com,

Associaciòn recreativa y cultural "Destinos Accesibles"
CF 92259320924 Cod Univoco 0000000
Via Nigra 6 09045 Quartu Sant'Elena (CA) Italia
Cell +39 328 86 28 934

info@destinosaccesibles.com www.destinosaccesibles.com